



Ecuador

# Noviembre Familia Lescano

## Agradecidos con Dios

Este mes tuvimos oportunidad de visitar las Iglesias del ministerio Casa de Dios, del pastor Federico Alcaraz, para ministrar la Palabra y compartir nuestro proyecto, agradecemos a sus pastores y a cada hermano que se comprometió a interceder por nosotros. Fue una bendición participar de la Conferencia Misionera de nuestra iglesia local Cristo Rey.

## Motivos de oración

Por nuestra salud y economía.  
Por más iglesias comprometidas.  
Por más intercesores

## Podes ser parte

Por transferencia: Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 - 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

Luego avisar al (011) 4958-5095 o por email, a la dirección [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org), indicando fecha, importe, nombre del pastor / Iglesia o persona que envía la ofrenda y aclarar que es para proyecto Ecuador - Familia Lescano.



Queremos que nos conozcan un poquito más

Como muchos saben Eloy y Jere nacieron en Ecuador. A través de ellos se nos concedió la residencia permanente en el país así que es un trámite menos para hacer y una bendición.

Este mes Jeremías como ciudadano Argentino porto la bandera Bonaerense y eso da testimonio del poder de Dios de cambiar la historia de una generación.

Siempre declaramos sobre nuestros hijos que son bendecidos para bendecir, que son instrumento para dar gloria a Dios donde quiera que el los ponga y creemos que así será.